

## Frage der Woche: **Wie gefährlich sind Kastanien für Haustiere?**



Nicht nur für Kinder sind Rosskastanien ein beliebtes Spielzeug. Auch Katzen, Hunde, Hamster und Kaninchen finden Gefallen daran, die harten, braunen Früchte über den Parkettboden zu rollen. Dagegen ist grundsätzlich nichts einzuwenden. Doch eines sollten unsere Haustiere, egal welcher Art, auf keinen Fall: daran knabbern, sagt Tierärztin und Katzenexpertin Sabine Schroll. Kastanien sind giftig. Verbeißt sich ein Tier in die Frucht, sollte man sie ihm sofort wegnehmen. Hunden ist das Spiel mit Kastanien definitiv zu verbieten. Schlucken sie die harten Früchte, kann das zu Darmverschluss führen, der oft letale Folgen hat. Der Griff zum weichen Plastikball ist der Natur vorzuziehen.



Tierärztin Sabine Schroll  
[www.schroll.at](http://www.schroll.at)